



Una de las actividades llevadas a cabo en la jornada de bienvenida a las autoridades. / DAVID CASTRO

900 alumnos inician el curso en el campus abulense de la USAL

Así lo expresó el rector de la USAL, Daniel Hernández Ruipérez, en su visita a la Feria de Bienvenida que se desarrolló este miércoles en los centros universitarios de Ávila

ANA AGUSTÍN / ÁVILA

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistió este miércoles a la Feria de Bienvenida que se celebró durante toda la jornada de este miércoles en el campus de Ávila. El rector estuvo acompañado por los directores de las escuelas universitarias de Enfermería (Pilar González Arrieta), Educación y Turismo (Javier Macaya) y Politécnica Superior (Arturo Farfán). A las

12,30 horas comenzó su recorrido por las diferentes ofertas desplegadas en la zona central del edificio de la Escuela Politécnica, donde hasta las 16 horas cientos de estudiantes se acercaron para continuar ya por la tarde en la Escuela de Educación y Turismo. Antes de iniciar esta visita, Hernández Ruipérez reconoció que el campus de Ávila cuenta con 900 alumnos, una cifra que puede incrementarse con respecto al pasado curso académi-

co ya que la matrícula continúa abierta aún.

Los visitantes de la feria, además de conocer la oferta académica, que muchos jóvenes ya han elegido, también pudieron recabar en los servicios que ofrece la Universidad de Salamanca a sus estudiantes «y que hacen posible que su paso por las aulas sea una experiencia enriquecedora y muy positiva». Tal y como explicó el rector de la USAL, el campus de Ávila es im-

portante dentro del seno de la Universidad salmantina y aprovechó esta visita para mencionar que los proyectos del Centro de Emprendimiento Activo permitirá a los estudiantes de Ávila y a las empresas de esta provincia tener una conexión mayor, favorecer las transferencias de conocimientos de profesores e investigadores de la Universidad a las empresas situadas en Ávila y que esta participe en el desarrollo socioeconómico.

LAS REACCIONES

[]



DANIEL HERNÁNDEZ RUIPÉREZ
RECTOR DE LA USAL

«El campus de Ávila es importante dentro de la Universidad de Salamanca»

«Es conveniente que la Universidad se implique en el desarrollo socioeconómico»